



## ***Le Mystère de l'écureuil bleu : 4226 visiteurs uniques en 4 jours***

Nous attendions avec impatience de connaître les chiffres. Les voilà, transmis par Arte Concert qui a retransmis l'opéra en direct et qui continue de le proposer via sa plateforme pendant six mois.

En direct *live* le dimanche 21 février : 2 800 Visiteurs Uniques.

Entre dimanche et mercredi, 4226 Visiteurs Uniques.

En termes de lecture et toujours à mercredi soir, la plateforme a enregistré 7 362 demandes.

Sur les réseaux sociaux, le web-opéra a connu un franc succès. Sur le direct, le live tweet a rassemblé 496 tweets pour 112 participants et 362 654 personnes ayant reçu des impressions sur leur compte.

Sur Facebook, 45 292 personnes ont été atteintes pour 725 mentions « j'aime ».

Merci à tous pour vos implications et vos commentaires !

Voir le replay jusqu'au 21 août 2016, c'est possible ici : <http://tinyurl.com/jncfzhd>